

César Alierta, Premio especial ADEA

El reconocimiento tendrá lugar durante la entrega de Premios ADEA, galardones que otorga cada año a profesionales cuya tarea y responsabilidad se desarrollan en una empresa radicada en Aragón, en cada una de las áreas de actividad en el ámbito de la empresa y se otorgan a 11 categorías diferentes

La distinción al empresario aragonés se concederá el próximo 3 de diciembre en el Palacio de Congresos de Zaragoza, como cierre de la VI Convención de Directivos ADEA

Zaragoza, 24 de noviembre de 2015

La Asociación de Directivos y Ejecutivos de Aragón distinguirá con un Premio especial al presidente de Telefónica, César Alierta, durante la entrega de sus habituales Premios a Directivos. Así lo ha afirmado el presidente de ADEA, Salvador Arenere, que ha dado a conocer esta mañana, en una rueda de prensa en el Centro de Negocios del Hotel Palafox, los finalistas de los Premios ADEA a Directivos.

Arenere ha destacado que se trata de “un reconocimiento a la labor del empresario aragonés y su compromiso con nuestra comunidad que se otorga fuera de concurso y por unanimidad de la Junta Directiva y el Consejo Asesor de la asociación”.

Estos galardones, que se celebrarán el próximo 3 de diciembre en el marco de la VI Convención de Directivos ADEA, reconocen la labor de los profesionales cuya tarea y responsabilidad se desarrolla en una empresa radicada en Aragón, en cada una de las áreas de actividad en el ámbito de la empresa, y se otorgan a 11 categorías diferentes, ‘Gestión Financiera’, ‘Gestión de Recursos Humanos’, ‘Gestión Comercial-Marketing’, ‘Promoción Exterior’, ‘Emprendedor’, ‘Innovación’, ‘Labor Social’, ‘Directivo de Huesca’, ‘Directivo de Teruel’, ‘Trayectoria’ y ‘Directivo de Aragón’.

Optarán al ‘Premio al Directivo de Aragón’ Santiago Palomera, director general de Mondo Ibérica, Alfonso Sesé, presidente de Transportes Sesé, y Tomás Fillola, director general de Cooperativa Ganadera de Caspe.

La entrega tendrá lugar en el Palacio de Congresos de Zaragoza, como cierre de la VI Convención de Directivos ADEA, que, en esta edición, tratará sobre “Los directivos ante los nuevos retos”.

Proceso de votación:

Tras recibir propuestas de los socios de ADEA, organizaciones empresariales y apariciones en medios de comunicación, se establece una primera selección a partir

de la cual la Junta Directiva de ADEA, reunida en comisión, selecciona la terna de finalistas.

Posteriormente, son los miembros del Consejo Asesor quienes, ante notario, eligen al directivo premiado en cada categoría, que se hará público el día 3 de diciembre.

Así, en años anteriores, estos galardones han reconocido la labor de directivos como Amado Franco (Ibercaja), Roger Navasa (Inditex), Antonio Cobo (Opel) o José Longás (BSH).

VI Convención ADEA

Previamente a la entrega de Premios, durante una jornada completa, ADEA organizará su VI Convención de Directivos, este año con el tema “Los directivos ante los nuevos retos. Presente y Futuro”. Durante la cita se analizarán en profundidad, además, aspectos fundamentales en la gestión de los directivos y las empresas ante los nuevos desafíos. Para ello, la convención estará estructurada en varias conferencias y mesas de debate en torno a temas como los valores, la gestión del talento, las nuevas tecnologías, el relevo generacional o la situación geoestratégica.

De este modo, el evento contará con ponentes como el consejero delegado de Ibercaja, Víctor Iglesias, el presidente de Oryzon Genomics, Carlos Buesa, el consejero-director del Grupo Herald, Fernando de Yarza, el director general de Joyería Suárez, Carlos Delso, el ex vicepresidente de Nestlé Global y miembro del Consejo Asesor de Creación de Valor Compartido de Nestlé, José López, la cofundadora y CEO de Libelium, Alicia Asín, el jefe del Laboratorio de Metástasis Cerebral (Programa de Oncología Molecular, CNIO), Manuel Valiente, el profesor de Sociología en la Universidad de Zaragoza, David Pac, el director general de gestión del Talento de Hudson, Fernando Guijarro, la gerente de Dinópolis, Higinia Navarro, el director Asociado de Talengo, Juan Díaz-Andreu, el fundador de Garagescanner, Juan López Miranda, la directora de Marketing de Dolce Vita Tejo (Portugal), Ana Luisa Fontoura, el CEO de Exovite, Juan Monzón, el director Máster D. Empresas Digitales de LIDlearning, Luis Lombardero o los socios de la empresa Baboon Lab y el, ya mencionado, analista geopolítico, Pedro Baños.

La apertura correrá a cargo de la consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón, Marta Gastón.

La VI Convención ADEA no sería posible sin el apoyo del Gobierno de Aragón, a través del Departamento de Economía, Industria y Empleo, de las Diputaciones Provinciales de Zaragoza, Huesca y Teruel y de los patrocinadores, Banco Santander, CaixaBank, Deloitte, Tévalis, Bertolín, BBVA, Bantierra, Ibercaja Banco y Agreda-Mercedes.

VI Convención ADEA y Entrega de Premios a Directivos

Día: 3 de diciembre de 2015

Lugar: Palacio de Congresos de Zaragoza

Hora:

- **VI Convención ADEA: De 8.45 h a 18.45 h.**
- **Entrega de Premios: De 19 a 20.15 h.**

FINALISTAS PREMIOS ADEA A DIRECTIVOS 2015

PREMIO ADEA A LA GESTIÓN FINANCIERA:

Felipe Fabana, director financiero de Especialidades Luminotécnicas

Luis Sánchez Cisneros, director financiero de Novaltia

Sonia Beltrán, directora financiera y de RRHH de Kalfrisa

PREMIO ADEA A LA GESTIÓN DE RECURSOS HUMANOS:

César Chacón, director de RRHH y PRL de Fersa

Ana M^a Barreras, directora de RRHH de la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión

Carlos Iglesias, personnel director de General Motors España

PREMIO ADEA A LA PROMOCIÓN EXTERIOR:

Óscar Landeta, CEO y director general de Certest Biotec

José Ruiz Sanjoaquín, subdirector general de Maetel

Eduardo Sanz Latorre, director general de Airtex

PREMIO ADEA A LA GESTIÓN COMERCIAL – MARKETING:

Trinidad de Miguel, directora Comercial y de Marketing de Construcciones LOBE

Adriana Mateo, directora de Marketing de Curver

Marta Berdejo, directora de Marketing de Laboratorios Verkos

PREMIO ADEA AL EMPRENDEDOR:

Adolfo Ramírez, administrador y gerente de Big Metal Inox

Alfredo Medina, responsable del Área Técnica y Sistemas de One Go Live

Fidel de Hoya, CEO de Sensovida

PREMIO ADEA A LA INNOVACIÓN:

Manuel Valiente, jefe del Grupo de Investigación de metástasis cerebral del Programa de Oncología Molecular del CNIO

Héctor Paz, CEO de Imascono Art

Juan Monzón, CEO de Exovite

PREMIO ADEA A LA LABOR SOCIAL:

Fernando Galdámez, presidente de la Fundación Federico Ozanam

Javier Guiu, director general de la Fundación Disminuidos Físicos de Aragón

Jesús Soto, presidente de ATADES

PREMIO ADEA AL DIRECTIVO DE HUESCA:

Jorge Costa, consejero delegado del Grupo Costa
Francisco Lalanne, director general y presidente de Bodegas Lalanne
Agustí Mariné, director de Quality Corn

PREMIO ADEA AL DIRECTIVO DE TERUEL:

José Antonio Pérez Cebrián, director general de Caja Rural de Teruel
Juan Carlos Escuder, gerente de Promociones Turísticas Mora de Rubielos
Jemma Markhan, propietaria y gerente de Hotel Torre del Visco

PREMIO ADEA A UNA TRAYECTORIA:

Miguel Botaya, fundador de Casa Matachín
José Luis Aguirre, vicepresidente primero de Ibercaja Banco
Zoilo Ríos, director general de Zoilo Ríos

PREMIO ADEA AL DIRECTIVO DE ARAGÓN:

Santiago Palomera, director general de Mondo Ibérica
Alfonso Sesé, presidente de Transportes Sesé
Tomás Fillola, director general de Cooperativa Ganadera de Caspe

PREMIO ADEA ESPECIAL

César Alierta, presidente de Telefónica